

学校 かしくく(よく考える子)
教育 なかよく(たすけ合える子)
目標 元気よく(たくましい子)



送電線

玉村町立上陽小学校
平成30年度08号
2018年06月01日発行

★子供の笑顔があふれる学校！地域の風が行き交う学校！★



■5月23日(水)第1回児童集会

朝の時間に児童集会を行いました。代表委員が上手に進行しました。各委員会の委員長が今年の活動内容を堂々と発表しました。会の最後には、全員で「ともだちのうた」を歌いました。上陽小の児童会が動き始めました。

■5月21日(月)～6月15日(金) 「教育実習」をしています

教育実習は、家族や学校の先生以外の人とのふれあい、出会いやお別れなどを通して、感謝、思いやり、礼儀などを学ぶかけがえのない機会でもあります。今回は1年1組配属です。



■5月28日(月)緊急時引渡訓練

震災等を想定し、学校で待機している児童を保護者の方にお引き渡しする訓練を行いました。14時にメールを配信し、全校放送を合



図に引き渡しを開始しました。実際に災害が起きたならば、多くの混乱が起きることが予想されます。訓練を行い、児童の安全確保に備えたいと考えています。また、このような訓練を通して、児童の災害に対する考え方や知識や技能も高まるものと考えています。訓練にご協力くださりありがとうございました。



■5月29日(火)「新体力テスト」を実施しました～体育の授業から始める体力向上～

新体力テストは、子供たちの、走る、跳ぶ、投げるなどの基本的な体力を調べるものです。「反復横跳び」「長座体前屈」「立ち幅跳び」などの種目を規程にそって行います。

前回の記録と比較すると自分の成長を確認することができます。自分の体力を数字で確認すると自分の目標を見つけやすくなります。

学校では、体育の授業を中心にして体力向上に取り組み、子供たちの将来を見据えながら「豊かなスポーツライフの基礎づくり」を進めていきます。

(シャトルランは6月8日(金)に実施する予定です。)

